

Cela s'est passé cet automne...



Ria de Pornic

Des entrées distinguées!

La zone d'aménagement concertée (ZAC) de la ria de Pornic a séduit le jury du concours national 2011 des entrées de ville! Deux ans après avoir reçu le premier prix pour ses aménagements à l'entrée est de la ville, Pornic est à nouveau récompensée.

La Ligue urbaine et rurale, association nationale reconnue d'utilité publique, récompense depuis onze ans les collectivités ayant entrepris une rénovation de leurs entrées de ville. Sous le haut patronage de Jean-Pierre Bel, président du Sénat, Ambroise Dupont, sénateur, et Christian Pattyn, président de la Ligue urbaine et rurale, le palmarès du concours 2011 des entrées de ville a été dévoilé le 16 novembre au palais du Luxembourg. Et Pornic a été une nouvelle fois récompensée! Le projet de la ria a en effet reçu le troisième prix assorti d'un chèque de 2 500 € remis au maire Philippe Boënnec. "Ce projet permet le



passage d'un site aujourd'hui en friche à une reconquête demain de l'espace, par une valorisation du patrimoine urbain et naturel", a expliqué le jury séduit par la création du parc botanique de 13 hectares et l'articulation du projet avec la requalification du vieux port. Le jury a également été sensible à la consultation très large et originale des acteurs du territoire – depuis 2008 et jusqu'à 2011 – qui a permis d'enrichir le projet dans le temps. Celui-ci s'inscrit de surcroît dans la continuité de l'entrée est de la ville pour laquelle Pornic s'était déjà vue attribuer le premier prix en 2009.